

Cali, mayo 21, 2018.  
**Actualizado:** lunes, mayo 21, 2018 02:14

**LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.**

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali Emcali

mayo 18, 2018

La contratación se haría directamente con Emcali

## Finalizando 2018, Celsia asumirá alumbrado en Cali



A partir del último trimestre del 2018 el grupo Celsia asumirá el alumbrado público de Cali, y se encargará de la operación y renovación del sistema, por medio de Epsa.

“La idea es que Epsa va a hacer una renovación de un poco más de 100 luminarias, a tecnología LED, lo que va a permitir tener a la ciudad totalmente renovada en iluminación y va a implementar, en algunos sectores, nuevas tecnologías que van inmersas en el alumbrado público, como telegestión, tecnología para seguridad, que permitirá explotar al máximo el sistema de alumbrado público. Lo que queremos es tener a Cali como una ciudad líder en el tema de alumbrado público”, precisó Gustavo Jaramillo, gerente general de Emcali.

La contratación se haría directamente con Emcali, cuando finalice la ley de garantías.

[Facebook](#)

[Twitter](#)

[Messenger](#)

[WhatsApp](#)